

あさひの日だまり

令和6年 4月4日 (木)

NO. 1

辰野町立辰野東小学校 文責 片桐

～今年度1年間お世話になります～

入学式が行われました

新たに33名の新入生と13名の先生方を迎えて、令和6年度の辰野東小学校の活動がスタートしました。昨年度に引き続き子どもたちのご家庭の皆様にはいろいろとお願いをしたり、ご協力をいただいたりすることがあるかと思いますが何卒よろしく願いいたします。「子どもたちが楽しむにはどうしたらよいだろうか」「子どもたちが自分たちで考えて動き出せるようにしてあげるにはどうすればよいだろうか」「子どもたちが挑戦できる場をどうやったら作ってあげられるだろうか」ということを常に考えながら、教育活動を展開していきたいと思っています。

教職員は丸丸となって向かう方向を確認しながら子どもたちのための教育活動に邁進する覚悟です。学校の向かう方向に疑問を感じたり、心配なことがあったりしましたらどうぞ遠慮なく学校までご連絡ください。担任でも結構ですし教頭や校長にお話しいただいても結構です。保護者の皆様の声には誠実に対応し、ご理解をいただきながら歩んでまいります。

入学式での学校長式辞で下のようなお話をさせていただきました。子どもたちが辰野東小学校って「楽しい学校だ」と心から思ってもらいたい、そんな思いを込めてお話をしました。

皆さんご入学おめでとうございます。

皆さんちょっと待っていてくださいね。

保護者の皆様、お子様のご入学を心からお慶び申し上げます。子どもたちが「学校って楽しいな」と思えるようにすることが本校の教職員の使命です。そのために精一杯努めてまいります。

保護者の皆様のご理解とご協力があって初めて学校は子どもたちのためにお力を発揮できると思っています。ご心配をおかけしたりご迷惑をおかけしたりしますが、何卒よろしく願いいたします。

辰野町教育委員閣下様、先ほど新入生の入学の告示をいただきました。ありがとうございました。

辰野町武居町長様、PTA 会長林様をはじめとしてご臨席を賜りましたご来賓の皆様、心より感謝いたします。これから先子どもたちを陰に陽にご支援いただきます。どうぞよろしく願いいたします。

さあ、新入生の皆さんお待たせしました。この絵を見て下さい。

お父さんとお母さんの間に生まれてきた皆さんがここにいます。こうやって皆さんはお父さんとお母さんの大切な命を受け継ぎました。

そして大切に大切にしてもらって皆さんは大きくなりました。

お父さんとお母さんの後ろを見て下さい。お父さんのお父さんとお母さん、お母さんのお父さんとお母さんがいます。皆さんと同じようにお父さんとお母さんも大切な命を受け継いで大切に大切に育ててもらいました。そして、その後ろにもお父さんとお母さんがいます。もうここより前の人たちは亡くなっていて会うことはできないけど、ずっとずっと「大切な命」が皆さんとつながっているんです。

だからここにいる皆さんは、目には



見えないけどたくさんの人に守られているんです。大切に守られているんです。これってすごいと思いませんか。

大切な大切な命をもらっている大切な大切なみなさんに校長先生から2つお願いをします。

一つめです。みなさんと同じようにお友だちも大切な命をもらっています。だから、お友だちのことを一生懸命に大切にしなければいけません。お友だちが悲しい気持ちになることを言ったりやったりしては絶対にいけません。この学校は、皆さんとお友だちが楽しく幸せに暮らす学校です。

二つめです。道路を渡るときは車が来ないことをちゃんと見てからわたりましょう。お休みの日も同じです。自転車に乗るときはヘルメットをかぶって、道路の左側をちゃんと乗りましょう。もし、車にぶつかったりしたら大切な命を届けてくれたたくさんの人たちがとても心配します。

校長先生からの二つのお願いを忘れないでくださいね。

先生たちは、皆さんが、楽しく元気に学校へ来てくれることを心からお祈りしています。

これで校長先生からのお話は終わりです。

令和六年四月四日

辰野町立辰野東小学校長 片桐 広文

年度末の離任式で多くの先生方とお別れをしました。お別れする先生方が登壇すると、子どもたちの中からすすり泣きの声が聞こえてまいりました。子どもたちには心の中で「ごめんね」と謝りながら先生方をご紹介しました。

きっと離任式で涙を流した子どもたちはこの休み中「新しい先生はどんな人かな」とドキドキしながら過ごしていると思います。そして、新年度から新しい先生との生活が始まります。新しい出会いには戸惑いと感動がつきものです。そして新しい出会いは職員にとっても子どもたちにとっても新しい価値観との出会いのチャンスです。そして成長のチャンスです。よい出会いができますようにと願っています。

PTA の会などで今年度新しく着任する職員を紹介する機会はあると思いますが、取り急ぎこの紙面をお借りして新任職員を紹介させていただきます。よろしく願いいたします。

転入される先生方

お名前	お願いするお仕事等	前任校等
五味 活朗 教頭先生	教頭	茅野市立玉川小学校より
中村 敬 先生	4年生少人数学習集団編制	伊那市立手良小学校より
藤澤 眞弓 先生	教務主任 4年担任 学年主任	伊那市立美篤小学校より
荒井 希美恵 先生	音楽専科	伊那市立西箕輪小学校より
久保 千恵美 先生	きらめき2組担任 育児短時間午前勤務	塩尻市立洗馬小より
山崎 あかね 先生	5年1組担任 学年主任	木島平村立木島平小学校より
櫻井 一誓 先生	5年2組担任	新規採用
平田 和恵 先生	きらめき2組担任(午後) 家庭科専科	新規採用
小池 葵 先生	きらめき1組担任	富士見町立富士見小学校より
齋竹 優希 先生	算数専科(4年)	豊丘村立豊丘南小学校より
有賀 邦子 先生	特別支援学級介助員	新規採用
松尾 ゆかり 先生	給食調理員	辰野町立辰野西小学校より
桑澤 弥生 先生	給食調理員	辰野町立両小野小学校より